
質　問　者 質　問　事　項
人口減少による行政への影響とその対策について
スマホの校内への持ち込み禁止、見直しについて
山家清兵衛公瀬公没後４００年祭について
女性管理職の登用について
市内高等学校の全国大会出場補助金について
「学校運営協議会」コミュニティ・スクールについて
災害時の施設「防災庁舎」整備について
指定避難所運営と避難所用「鍵ボックス」の設置について
防災計画について
教育委員会について
防災教育について
機能別消防団員について
西日本豪雨による財政への影響
１次産業の振興について
防災事業について
発達障がい児童生徒に対する学習支援について
平和について
会計年度任用職員制度について
認知症対策等２０２５年問題の対応について

質　問　者 質　問　事　項
１０月からの消費税増税問題について
定住自立圏構想と「圏域」構想について

中学校までの医療費無料化について就学援助制度について
国保料について
同和対策について
命を大切にする教育
パフィオうわじまについて
子どもたちの安心・安全な通学について
水道の今後の在り方について
災害に備えた街づくりについて
認知症対策について
高齢者のゴミ出し支援について
災害復興の進捗について
環境条例について
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質　問　者 質　問　事　項
H３０年７月豪雨災害後危機管理について
外国人労働力雇用対策について
地域医療構想医師確保について
マダニ対策について
産建教育委員会視察から
高齢ドライバー対策について
生活保護に至るまでの自立支援を
危険空き家対策
公園整備について
中高年引きこもりの実態について
骨粗鬆症の危険性について
不妊症治療の支援について
総合診療医について市立宇和島病院の考えは
空き家をどうする
人口減少を前提とした地域づくりを
教員の働き方改革について
シングルマザーの問題について
世界平和都市宣言について

令和元年６月　宇和島市議会定例会　一般質問発言順位表

６月１７日（月）

山本　定彦　議員
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